
Ata no 42 de2$22

Aos vinte e sete dias do mês de outubro do ano de dois mi1 e vinte e dois, às onze horas se reunlÍam-se na

sala severino silveira, em sessão orainuriu às seúore, v.*àores úeto viana- PT, Adilson seixas -
pDT, Nenê Brito - PDT, Dimmy A1;;- PP, Clt*ut gi";i-iC"'eca)' PTB' Renan Delabary - PP'

Juriano confisco _ pp, Eva Mesa - Nô;, ,oúi. u presidêncã do vereador Luis Augusto Bittencourt -
pp que havendo 

..Quórum,, e de acordo *. u constituiçã", ili orgânica e Regimento Intemo, declarou

a presente sessão dxtraordiúria. o seJo, presidente ,ori.ito" que-o secroto da Mesa fizesse a leitura

das matérias do Expediente. PROJETO DE LEI N' ggtZAZZ DISPÕE SOBRE A LEi

ORÇAMENTARIA PARA o EXERCICÍO pruaNcEIRo D?-?!?L',IT',y"*o AS RECEITAS E

FIXANDO AS DESPESAS EM 75 MI'HÕES DE NTÁS' INDICÀÇÃO N" 86DA22' QUE SEJA

REALIZADO ESTUDO PARA AMPLIAÇÃO PA REDÉ BAIXA DE ENERGIA ELETRICA NÀ

EXrENÇÃo D4 itii;GAlnÀo sRlro D'ARMAS Es,9YIIl-c-9y.As RUAS BARÃo Do RIo

BRANCO E JOAO MOREIRA, LOCALI ZAf,AEM NOS§O MLINICÍPTO' VNNNADOR ADILSON

sErxAS - PDT; PEDIDO DE INTORMAÇOES N',-267t2022 - QIIE SEJA INFORMADO EM QUE

FASE SE ENCoNTRA o PRoCESSO DE LICITAÇÃO DA CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA

iliÉõüõÃô on oeRA DE REFoRMA DA rRAÇA Do BATRRo DR LEÔNIDAS cALERo,

PROMORAR, CONFORME LEi MUMCIPAL NO 3.771 DE 12 DE SETEMBRO DE 2A22

vERpADoR ADTLSON StrrxAS - pDT; rEDIDO DE INFORMAÇÕES N'26812022 - QIIE SEJA

TNFoRMADo sE HA pREyrsÃo paú cot,ocAÇÃo np pLACA DE SINALTLAÇA] R-3 -
SENTID6 pRorBIDo NA RUA JOÃO L. BL;LCÃO, ESQUINA COM A RUA BARAO Do zuo
BRANCO - IEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT; PEDIDO DE INFORMAÇOES N. 26912022 -

QUE SEJA INFORMADO SE ESTA SECRETARTA POSSU CONHECIMENTO SOBRE
ELABORAÇÃO DO PROCESSO DE COLETA DE LrXO DO CENTRO DE ZCONOSES E BEM-
ESTAR ANIMAI, E SE AT'IRMATIVO, SE HA PREVISÃO PNNA CONCLUSÃO OO MESMO -
VEREADOR. AüILSON SED(AS * PDT; PEDIIIO DE INFORMAÇOES N' 27017022 - QUE SEJA

INFORMADO SE lÁ FOr TNTCTADA LTCTTAÇÃO pnRa COMpRA DE MEDTCAMENTOS DESTTNADOS AO
CENTRO DE ZOONOZES E BEM-ESTAR ANIMAL, E SE AFIRMATIVO SEJA ENCAMINHADA COPIA DESTA
A ESTA CASA LEGISLATIVA;QUT SEJA INFORMADO EM QUE FASE SE ENCONTRA A COMPRA DE
MICROCHIPS PARA ESTE CENTRO DE ZOONOSES E BEM-ESTAR ANIMAL - VEREADOR ADILSON
SEDL,{S - PD f; PEDIDO DE TNFORMAÇOES N'271/2822 - QUE SEJA INFORMADO SE HA
PREVISÃO PARA INÍCIO DE CAMPANHA DE CONSCIENTIZAÇÃO OA COMLINIDADE PARA



MOREIRA - YEREADOR r{BTO VL{NA - pT; PEDII}O DE pROVmÊNCraS N', 195/2A22 -
SEJAM ADOTADAS AS PRovToÊNcnS NECESSARIAS VISANDO o DESENVOLVIMENTO DE
UMA cAMrANHA DE coNsrENrzeçÃo oe rnÂNsrro (coNDUToRES ns vEÍcI-Los
PESADOS E LEVES, MOTOCICLISTAS) PARA FINS DE EVITAR ACIDENTES DE PEDESTRES
EM FAIXAS DE SEGUR.ENÇAS - YEREADOR ADILSON SEXAS _ PDT; PEDIDO }E
pnovr»ÊNCTAS N" ts*tzszz - eilE sEJAM ToMADAS AS pnovtpÉNciAs caeÍtrrts
VISANDo A LIMPEZA DAS QUADRAS DE FUTEBoL E DE VÔLEI, LOCN-IZADA NO
CAMPING MTINICIPAL - VEREADOR DIMMY ALVES - PP. Grande Expediente: Vereador
Renan Delabary - PP desejou um born dia ao senhor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP, aos

demais colegas vereadores, assessoria da casa. Falou sobre as vesperas do Universo Pecuário em Lavras
do Sul-RS. Vereador Juliano Confisco- PP - agradeceu a fala; Vereador Clemar Biaggi- (careca) -
PTB - desejou um bom dia ao senhor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP, aos demais colegas

vereadores, assessoria da casa. Falou sobre a eleições que acontecerá no próximo domingo. Yereador
Neto Viana - PT desejou um bom dia ao senhor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP, aos

demais colegas vereadores, assessoria da casa. Relatou que essa semana esteve em visitas aos bairros cam
a caixa e a bicicleta, para anotar as reividicações e encaminhar ao Executivo. Agradeceu ao Secretário de

Obras pela manutenção nas ruas Isabel e Paulo Harris e que seguirá visitando os bairros Çom a caixa e
com a bike, e também seguirá levando as respostas das matérias aos municípes. Parabenizou no dia de

hoje una pessoa que mudou este país, nosso Presidente Lula, e logo leu a trajetória do nosso grande Lula.
Logo desejou uma ótima eleição a todos, e disse que a esperança esta voltando. Vereador ]\enê Brito -
PIIT - desejou um borl dia ao senhor Vereador e Preside*te Guto Bittencourt - PP, aos dernais colegas
vereadores, assessoria da çasa. Parabenizou ao Sindicato Rural pelo trabalho que estão fazendo para que

este evento seja realizado mais excelente possivel e a secretaria de agrioultura, secretaria de obras que
estão trabalhando e a todos que estão trabalhando, e surgiu empregos com este evento, Universo Pecuáio.
Falou também sobre seu Pedido de Providências sobre a ponte no Rincão dos Soares. Deixou seu pedido
aos eleitores discutam sobre a politica mas aão briguem e não fiquem de mal, porque ninguém vai vir
aqui agradecer o nosso voto. Yereador Adilson Seixas - PDT - desejou um bom dia ao senhor Vereador
e Presidente Guto Bittencourt - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa. Leu a palavra de
Deus. Falou sobre a Informações267,23U2A22. Falou também o Pedido de Providências 193/2022.
Deixou seu reconhecimento a todos os envolvidos nesse grande evento que a gente anseia e teúa pleno
sucesso, e quejá esta tendo que é o Universa Pecuário, dçixou sua plena satisfação e quÊ deus abençõe a

todos os envolvidos. Vereadora Eva Mesa-MDB - desejou um bom dia senhor Vereador e Presidente
Guto Bittencourt - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa. Parabenizou a todos os
servidores públicos pelo seu dia,28/10. E que todos tenham uma ótima votação. Vereador Dimmy Alves
PP - desejou um bom dia ao senhor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP, aos demais colegas
vereadores, assessoria da casa. Parabenizau a todos os servidores públicos pelo seu dia. Deixou seu
reconhecimento a Diretoria do Sindicato pelo desenvolvimento desse projeto Universo Pecuário. Falou
que essa semanâ é uma semâna decisiva para nosso pleito, e que só queremos o melhor paÍa o nosso
Brasil. O Vereador Presidente Luis Augusto Bittencourt- PP - deixou seu recoúecimento a todos os
envolvidos na organização do Universo Pecuário e desejou uma boa eleição e que façam valer a
democracia. (}RIIEM DO DIA: INDICAÇÃO No 8612A22 APROVADA COM A AUSÊNCIA DO
YEREADOR RENAN DELABARY- PP. Consitlerações Finais: Vereador Juliano Confisco - Pf -
Desejou uma boa eleição a todos. E que independente de Presidente e Governador se não trabalaharmos
não vamos adquirir oque é noss. Parabenizou os servidores públicos pelo dia de amanhã dia 28110.
Yereador Clemar Biaggi - PTB - Parabenizou todo o funcionalismo público pelo seu dia que será
comemorado amaúã dia28ll}, deixou seu recoúecimento. E deixou um bom pleito a todos. Veread*r
I{eto Viana - PT desejou um bom periodo de votagão a todo país. Vereador Nenê Brito - PDT -
Parabenizou a todos os colegas funcionários públicos, e desejou uma ótima votação, e um bom feriado.
Vereador Adilson Seixas - PDT- desejou parabens a todos os fucionários públicos pelo dia de amanhã
28110 pelos serviços que fazem. E um born final de mês. Vereadora Eva Mesa - MDB - agradeceu a
palavra; Vereador Dimmy Alves- PP - falou sobre a falta de emprego, e o índice de desempregados. E
lcgo desejou umâ ótima seÍrana. Vereadar Renan Delabary- PP * agradeceu a palavra. 0 Vereadcr
Presidente Luis Augusto Bittencourt- PP - Nada mais havendo tratar, deu por encerrada a sessão

ordinária. Obs: As manifestações dos Vereadores estão gavadas em áudio em sua íntegra e publicadas no
(youtube). O senhor Presidente agradeceu a presença de todos e não havendo mais nada a tratado declarou

ürdinária. Sala "Severino Silveira" da Câmara de Vereadores de Lavras d*encerrada a presente Sessão

Sul,27 de outubro deZAZ?. WA
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